

Sujet : [INTERNET] Consultation ENROBE ACR à EPUISAY

De : bertrand chereau

Date : 21/11/2023 10:29

Pour : pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr

Monsieur le préfet,

Je me permets de vous adresser ce courriel pour vous faire part de mon opposition à l'implantation d'une centrale enrobés à chaud, sur la commune d'Epuisay.

Ma femme et moi nous sommes installés sur la commune depuis l'été 2018 pour profiter au mieux des atouts de la campagne tout en étant proche de Vendôme et de la gare TGV.

Ce projet m'inquiète énormément pour l'avenir de nos enfants qui fréquentent l'école et la garderie.

Enfin, nous ne pouvons rester insensible à un pacte environnemental direct sur les cultures biologiques alentours et sur la vie des étangs et des marres tout proches notamment.

Merci d'avoir pris connaissance de mon courriel.

Sincères salutations.

Mr CHEREAU Bertrand.